



## Kobané, je vais faire une crise

11 octobre 2014

<http://condrozbelge.com/>

*[Nisrin](#), mère de deux enfants, morte à la bataille de Kobané*

Si Kobané,  
dont je ne connaissais pas le nom  
il y a quinze jours,  
si Kobané  
tombe,  
je fais une crise.

Une crise de quoi,  
je me le demande.

Une crise trop petite,  
dans une envie  
de tuer  
trop grande.

Une crise explosive,  
une crise mortelle,  
pour moi qui ne tuerai  
jamais  
personne.

Un crise noire  
un mélanome  
opaque  
dans ma conscience  
qui aime tant la lumière.